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В АДМИНИСТРАЦИИ ОБЛАСТИ

СПРОС НА ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЕ КАДРЫ
В ПАРТИЯХ И ДВИЖЕНИЯХ

ПОДВЕДЕНЫ ИТОГИ,
НАМЕЧЕНЫ ПЛАНЫ

ДАТА

В ПАМЯТИ НАВЕК

В конце января в Москве прошел XVI отчетно-выборный съезд
партии «Единая Россия», где были подведены итоги работы за
пятилетний период и намечены цели, задачи и план дальней-
шей деятельности. Своими впечатлениями делится делегат
съезда Елена Севрюкова.

—Работа съезда длилась два дня. В мероприятии приняли учас-
тие делегации от каждого региона страны.

Орловщину представлляли секретари первичных отделений партии
из семи районов области, а также секретари регионального отделе-
ния партии и местного отделения Леонид Музалевский и Андрей Уси-
ков, руководитель региональной общественной приёмной «Единой
России» Михаил Вдовин, руководитель регионального исполкома
партии Андрей Соколов.

В первый день съезда работало семь дискуссионных площадок—
«Качество государства», «Экономика роста и благосостояния», «Со-
циальная политика», «Умная сила и культурное лидерство», «Здоро-
вое будущее», «Быть хозяином в собственном доме», «Аграрная сверх-
держава».

Министр образования и науки России Ольга Васильева выступила
на дискуссионной площадке «Умная сила и культурное лидерство»,
на которой я присутствовала.

«Сегодня система образования РФ охватывает 30 миллионов де-
тей, молодежи, включая 7 миллионов дошкольников, 15 миллионов
школьников, 2 миллиона студентов профобразования, 5 миллионов
студентов высшего образования. Количество организаций, в которых
обучаются дети – 90 тысяч. В государственных муниципальных обра-
зовательных организациях работают 5 миллионов человек, из них 2,5
миллиона – педагогические работники. В 2017 году до 595 миллиар-
дов рублей вырастут расходы федерального бюджета по разделу «об-
разование». Это на 54 миллиарда больше уровня 2016 года. За 2013-
2015 годы созданы более 1,5 миллиона дополнительных мест в дош-
кольных образовательных организациях. Хочу подчеркнуть, что в 2017
году в регионах, где сохраняется дефицит мест в детсадах, будет про-
должена работа по обеспечению доступности дошкольного образо-
вания», – сообщила Ольга Васильева.

«Надеюсь, что министерство образования поддержит нашу про-
грамму по популяризации российского кино и преподавания истории
российского кино в увязке с литературой, историей... Мне кажется, что
история кино была бы хорошим дополнением к литературе и истории
в нашей школе», обратился глава минкультуры Владимир Мединский
к министру образования и науки Ольге Васильевой с предложением
ввести в школах изучение истории кино.

В ходе дискуссии обсуждались меры поддержки отечественной
культуры, образования и науки, были подведены промежуточные ито-
ги реализации проектов партии, направленных на решение важней-
ших социальных задач.

Ключевым событием партийного форума стал доклад председате-
ля партии, премьер-министра Дмитрия Медведева, на котором были
подведены итоги пятилетнего этапа работы партии, выборной кампа-
нии 2016 года, проанализированы первые месяцы работы фракции
«Единая Россия» в Государственной Думе, обозначены пути реализа-
ции предвыборной программы партии и послания президента, а так-
же определены главные направления партийного строительства.

Председатель «Единой России» уделил особое внимание вопро-
сам внутренней демократии, партийному строительству, регулярной
ротации и обновлению руководящих структур.

Заслушав доклад Дмитрия Медведева, а также обобщив работу семи
дискуссионных площадок, делегаты констатировали, что предвыбор-
ная программа «Единой России», указы и послание президента ста-
ли для партии «дорожной картой», по которой предстоит двигаться,
выполняя наказы избирателей. В том числе и посредством партий-
ных проектов как одного из основных инструментов реализации про-
граммы.

Говоря об итогах работы съезда, хочется отметить, что одними из
главных вопросов были предложения о повышении статуса первич-
ных отделений партии.

В выступлении Дмитрия Медведева прозвучало, что ближе всего к
народу, конечно же, первички. Поэтому в новом составе Генсовета
«Единой России» доля представительства первичных и местных отде-
лений увеличена с 20 до 30 процентов. Это говорит о том, что конструк-
тивное взаимодействие между всеми партийными структурами толь-
ко укрепится.

 Председатель партии поручил президиуму Генерального совета
организовать работу структурных подразделений «Единой России»
на местах в соответствии с принципом «одна участковая избиратель-
ная комиссия – одна первичка».

В администрации Орлов-
ской области обсудили
вопросы подготовки про-
фессиональных кадров
для предприятий регио-
на.

Обсуждение с участием
членов регионального прави-
тельства, директоров профес-
сиональных колледжей и тех-
никумов и участников приуро-
чено к открытию первого ре-
гионального чемпионата
профессионального мастер-
ства «Молодые профессиона-
лы-2017» (Ворлдскиллс Рос-
сия)..

«Меняющиеся экономические условия и нормативно-правовая база ставят целью существенное обновле-
ние образовательных технологий. Современные стандарты профессионального образования, положенные в
основу проводимого чемпионата, должны использоваться для выработки единой стратегии взаимодействия
между учебными заведениями и работодателями», - отметил в своем выступлении заместитель председате-
ля правительства Орловской области по социальной политике Сергей Ступин.

Сегодня подготовку квалифицированных специалистов рабочих профессий в регионе ведут 20 профессио-
нальных образовательных организаций, а также 4 образовательных организации системы высшего образо-
вания. По информации  члена правительства Орловской области - руководителя департамента образования
Орловской области Татьяны Шевцовой, в 2017 году планируется создание двух многофункциональных центров
прикладных квалификаций по специальностям сельскохозяйственного, промышленного и медицинского про-
филя.

Торгово-промышленной палатой Орловской области озвучен проект создания на территории региона дет-
ского технопарка «Кванториум» с целью раннего развития талантов детей, имеющих склонность к инженерно-
технической работе.

В соответствии с международными стандартами Чемпионата «Молодые профессионалы Орловщины-2017»
планируется создание центров компетенций. В качестве нового инструмента оценки качества образования
рекомендовано проведение демонстрационного экзамена.

Проектный офис по подготовке первого регионального чемпионата «Молодые профессионалы Орловщи-
ны»  создан по инициативе губернатора Вадима Потомского в 2016 году с целью стимулирования подготовки
квалифицированных специалистов рабочих профессий.

Фото пресс-службы губернатора Орловской области

Рассеялись года, как слой дорожной пыли,
Утихла боль души и боль от старых ран…
Но в памяти своей навек мы сохранили
Соль будней боевых в стране Афганистан…
15 февраля исполняется 28 лет с того дня,

когда последний советский солдат перешел
мост пограничной реки Амударья под Терме-
зом — завершился вывод советских войск из
Афганистана. Война в ДРА длилась 9 лет 1 ме-
сяц и 18 дней. Свыше 14 тысяч советских вои-
нов погибли на чужой земле, 6 тысяч сконча-
лись впоследствии от ран и болезней, сотни
человек пропали без вести. Это были самые
большие потери Советской Армии со времен
Великой Отечественной войны. Время отдаля-
ет нас от тех событий. Однако  память о войне
по-прежнему болью отзывается в сердцах ма-
терей, отцов, вдов, детей тех парней, которые
возвращались домой «грузом-200».

Навсегда осталась эта война и в жизни наших
земляков, участвовавших в афганской войне: Боч-
кова Геннадия Николаевича (с. Шатилово), Буб-
нова Сергея Владимировича (д. Труново), Гово-
рова Виктора Николаевича (с. Малиново), Зибо-
рова Юрия Николаевича  (д. Зверево-Бакулино),
Иванова Александра Владимировича (п. Красная
Заря), Котова Геннадия Александровича (п. Крас-
ная Заря), Лебедева Игоря Михайловича (д. Зве-
рево-Бакулино), Лещева Александра Витальеви-
ча (с.Успенье), Малахова Алексея Михайловича
(с.Верхняя Любовша), Маматкулова Юрия Акпа-
ровича (п.Россошенский), Поддубова Сергея
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Александровича (п. Красная Заря), Полякова Ва-
лерия Ивановича (д.Бегичево), Почерняева Алек-
сандра Михайловича (п. Ключики), Пряжникова
Юрия Павловича (с. Орево), Романова Виктора
Владимировича (п.Россошенский), Селихова Ва-
лерия Евгеньевича (п.Красная Заря), Силаева
Владимира Алексеевича (с. Пол-Успенье), Туров-
ского Олега Николаевича (п.Красная Заря), Чиж-
кова Виктора Алексеевича (п. Ключики), Шесто-
палова Олега Валентиновича (д. Давыдово), Ше-
ховцова Владимира Николаевича (п. Россошенс-
кий), Шикина Валерия Николаевича (д. Бегичево),
Этманова Виталия Леонидовича (п. Красная
Заря).

15 февраля, в День памяти воинов-интерна-
ционалистов, они обязательно вспомнят своих
боевых товарищей.

З24 юных орловца в 2016 году
были устроены в семьи. В
2015 году таких детей было
270.

В 2016 года выявлено и учтено
228 детей, оставшихся без попече-
ния родителей. Из 324 детей, устро-
енных в семьи, под опеку (попечи-
тельство) взято 171, в приемные се-
мьи – 121, на усыновление – 32 ре-
бенка. Таким образом, в регионе в
минувшем году устроено в семьи на
33% больше детей, чем выявлено.

На начало 2017 года в Орловс-
кой области насчитывалось 2208
детей, оставшихся без попечения ро-
дителей, что на 8% меньше, чем на
1 января 2016 года.

Из общего числа детей-сирот и
детей, оставшихся без попечения
родителей, на воспитании в семьях
сегодня  находятся 1615 детей.  Из
них 1017 детей проживают в семьях
опекунов и попечителей, 598 детей
– в приемных семьях.

В краснозоренском районе, по
данным службы опеки, в 2016 году  в

семьи были устроены 6 детей. Из
них 4 взяты под опеку, 2—в прием-
ные семьи. В 2015 году таких детей
было всего 2. Так что можно смело
говорить о тенденции к росту.

Подготовила
Светлана БАКУЛИНА


